

## SANTA MARTA DE TORMES



Los trabajos de saneamiento ya han comenzado./EÑE

## La limpieza del canal evitará inundaciones en los sótanos de Arcos de la Fontana

EÑE

El Ayuntamiento de Santa Marta ha procedido a la limpieza del arroyo que baja desde Carbajosa, paralelo a la residencia de mayores de Caja Duero, y que provocaba graves problemas a los vecinos de la zona, sobre todo a los del residencial Arcos de la Fontana, ya que la obstrucción de la arqueta de salida del canal se desviaba de su trayectoria, sobrepasaba el límite e inundaba tanto la parcela anexa como los sótanos y el garaje de estas viviendas. Una situación que se repite con asidui-

dad, dada la existencia de árboles con grandes raíces y un entorno rodeado de hierbas y maleza, que van cayendo a la canalización y obstruyen los tubos de fibrocemento.

Con esta actuación, el Consistorio ha limpiado la zona y ha eliminado el tapón de raíces y residuos que obstaculizaba la salida del agua, al tiempo que ha hecho un surco para permitir que el canal continúe con su cauce hasta la segunda arqueta situada unos metros más abajo y de ahí seguir su canalización.

## VILLAMAYOR DE ARMAÑA

## El teatro infantil inicia el programa cultural de verano

Con un espectáculo de revista infantil y con la proyección de la película "Hotel Transilvania", el Ayuntamiento de Villamayor ha iniciado este fin de semana su programa cultural "Las noches de Verano". Una iniciativa que permitirá que durante mes y medio —hasta enlazar con las fiestas de verano de la localidad— vecinos y visitantes disfruten de un amplio programa de actuaciones dirigidas a diversos colectivos. Para este verano el Ayuntamiento ha elaborado un programa, que mantiene el nivel de otros años, con una variedad de espectáculos que incluyen cine, actuaciones teatrales, musicales y magia, que harán las delicias de niños y mayores.

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA

# Medio Ambiente ve posible subvencionar la Vía Verde entre Carbajosa y Alba

La Asociación VIFEPLA ha pedido al Ministerio entrar a formar parte de la Red de Caminos Naturales para desarrollar el proyecto

EÑE

El Ministerio de Agricultura y Medio Ambiente ha confirmado a la Asociación Vía Férrea de la Plata (VIFEPLA) la viabilidad de subvencionar el proyecto para crear una Vía Verde en este tramo de Ruta de la Plata que discurre por estos municipios.

Así se lo confirmaron los representantes del Ministerio al presidente de VIFEPLA, Pedro Samuel Martín, en el encuentro que ha mantenido en Madrid con el subdirector general y el jefe de Fomento de Desarrollo del Medio Rural, Antonio Flores Lorenzo y Gustavo Bada de Comings, y los ingenieros asesores de VIFEPLA, José María Fraile y Ricardo Huerga.

El Ministerio de Medio Ambiente se ha mostrado receptivo con este proyecto que podría contar con financiación pública con cargo a los presupuestos del próximo año. Que los ayuntamientos de este tramo de Ruta de la Plata estén constituidos como asociación y que se haya comenzado ya con el desmantelamiento de la vía entre Alba de Tormes y Carbajosa de la Sagrada favorecen la agilidad en la tramitación del proyecto.

Los dirigentes del Ministerio informaron a los representantes de VIFEPLA sobre la documentación que debe presentar para la solicitud de esta subvención pública, que debe ir acompañada de un anteproyecto. Una documentación que también solicitará la Junta de Castilla y León.

El Ministerio de Medio Ambiente, según informaron, apuesta por el desarrollo de este eje como parte fundamental del



Los representantes del Ministerio y de VIFEPLA tras la reunión.

## LOS DATOS

**EMPLEO.** Este proyecto llevará consigo un desarrollo turístico sobre la zona, por lo que los ayuntamientos han decidido apostar por él con el objetivo de crear nuevos puestos de trabajo, sobre todo en los servicios que se tendrán que prestar en las localidades participantes.

**MUNICIPIOS.** La Asociación Vía Férrea de la Plata está integrada por las localidades por las que discurrirá el proyecto: Carbajosa de la Sagrada, Arapiles, Calvarrasa de Arriba, Terradillos y Alba de Tormes. La vía del tren ya se está desmantelando.

programa de Caminos Naturales, y contempla la ejecución del corredor completo de la Vía de la Plata (Astorga - Plasencia), con prioridad del tramo Carbajosa - Alba, a pesar de las restricciones presupuestarias.

El proyecto de VIFEPLA consiste en la creación de un Camino Natural o Vía Verde en los 20 kilómetros del tramo de Ruta de la Plata que discurre por los municipios de Carbajosa de la Sagrada, Arapiles, Calvarrasa de Arriba, Terradillos y Alba de Tormes. Una iniciativa que puede servir, además, como una buena alternativa para favorecer el desarrollo rural de esta zona, ya que supondría la generación de nuevos servicios.

## ALDEATEJADA

## Cine en 3D para los niños que participan en el Aldeacampus

Los niños de Aldeatejada que participan en el Aldeacampus de este año, patrocinado por la empresa informática CGB, pudieron disfrutar de una divertida película de animación en 3D. En Aldeacampus están participando una treintena de niños en un programa que se prolongará hasta el mes de septiembre con diversas actividades lúdicas y de ocio para los más pequeños./EÑE



